
第１９回 ＵＣＥＥカフェ＠リケメン

「リケジョに負けるんじゃねぇ！！」

ゲストの黒木さん，平地さんとリケメンの活路や理想を
語ろう！

日時：２０１４年７月５日（土）１４:００～１７:００
場所：石川台３号館３階３０５号室
ゲスト：黒木 豊 （日本たばこ産業株式会社 人事部

次長）
平地 圭 （日本たばこ産業株式会社 R&D企

画部人材開発チーム 主任）

タイムスケジュール

14:00-14:10 受付
14:10-14:20 黒木さん、平地さんの自己紹介
14:30-15:30 ディスカッションⅠ部（男女の差につ

いて）
15:30-15:40 休憩
15:40-16:40 ディスカッション２部（理想像とこれ

からについて）
16:40-17:00 会の感想、アンケート・記念撮影
17:30(18:00)    親睦会



平地さんの自己紹介・黒木さんの自己紹介後、ディ
スカッション1部（男女の差について）の討論を行
いました。各自思っていることを述べホワイトボー
ドに書き出しました。

休憩をはさみ、ディスカッション第2部（理想像とこ
れからについて）を討論しました。各自これからの
就活にあたり自分の思い描いている姿を語りました。
人それぞれ目標、考えは違いますが・・・・・

結論として

「就活」＝「婚活」なので、自分に合った企業を選
ぶ事が大事です！！本質を見る。



第１９回 UCEE CAFÉ アンケート集計

アンケートで頂いたご意見の一部を紹介します。
今後のUCEE CAFÉ企画・運営の参考にさせて頂きます。

◇ お客様ご自身について、差し支えない範囲でお聞かせく
ださい。
性別 ：男性8人、女性2人
ご職業：学生（学部4人、修士4人）社会人2人

◇ 本日のUCEE CAFÉの内容について感想をお聞かせくだ
さい．
1. 非常に楽しかった 5人 2. 楽しかった 5人

ご感想：
➢自分の価値観を揺るがされるような話が聞けた。
➢今まで、ボート部のＯＢさんなどたくさんの社会人の方と会い、

お話をしてきましたが、短い時間なのにも関わらずとても有意
義な時間でした。私自身の本質を考え直すきっかけになった。

➢ＪＴという会社、その本質、人を大切にする事がカッコいいと
思った。

➢想像以上に色々と考えている学生が多く驚いた。
➢本質を考えることは好きだったけど、自分の夢の本質までは考

えた事がなかった。その点で刺激的だった。
➢みんな素直、頑張っている。
➢もうちょっとスムーズにディスカッションを進められたらよ

かったと思います。社会人の方のお話はとても楽しく、役に立
ちました。

➢企業の方から様々なお話を聞くことが出来てよかった。
又、他の人達の考え方を聞くことが出来たり、それに関して議
論が出来てよかった。しかし、テーマの内容がもっと広がりの
あるものが良かったと思う。

➢男女の差ていうよりも、考えるか考えないかの差が大事だと
思った。


